



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

MISTERIOSA DESAPARICION DE BARO. Nueva York, octubre 18. La guardia costera busca aún al carguero panameño Sylvia L. Ossea, en el Triángulo de las Bermudas, donde según noticias ha desaparecido. Foto tomada en 1975, en Nueva Orleans.

Barco Panameño Perdido en Triángulo de la Bermuda

NUEVA YORK, octubre 18. (AP).— El servicio de guardacostas tiene pocas esperanzas de que un buque de carga panameño, desaparecido con 37 tripulantes en el notorio triángulo de Bermuda del Océano Atlántico, sea encontrado a flote.

Hoy se seguirá buscando a los tripulantes del Sylvia L. Ossea, de 190 metros de eslora, que transportaba mineral de hierro de Brasil a los Estados Unidos.

El miércoles fue el último día en que tuvieron noticias del barco, cuando estaba unas 140 millas al oeste de Bermuda y avisó por radio que el mal tiempo y vientos con fuerza de Galerna lo habían obligado a reducir la velocidad. La nave de 15.000 toneladas es propiedad de la Corporación Naviera Omnium de Nueva York.

El servicio de guardacostas dijo ayer que había encontrado una mancha de petróleo, un bote salvavidas, cordel y "un cartel con las letras Ossa", cerca del último lugar donde se tuvieron noticias del barco.

Ningún buque de la zona informó haber recibido mensajes de auxilio de la nave perdida.

El triángulo es un área limitada por el puerto de Norfolk, en Virginia, la isla de Puerto Rico y la isla Bermuda y desde hace años es tema que da lugar a especulación debido a los relatos de barcos y aviones que desaparecen aunque haya buen tiempo y de buques fantasma que van a la deriva. Desconociéndose la suerte de sus tripulantes.

La posición oficial del gobierno —Favor pase a la Pág. 62.

Estudiantes Obligan Clausura de Universidad en Colombia

BOGOTÁ, octubre 18. (AP).— Los estudiantes de la Universidad Nacional de Colombia abandonaron hoy las aulas en protesta por la ocupación militar de la ciudad universitaria y el arresto de 28 compañeros acusados de actos terroristas.

Los universitarios tomaron varias calles del norte de la ciudad e incendiaron un vehículo, el décimosexto destruido en un mes de violencia estudiantil, según informó la policía. El Gobierno dispuso en la madrugada del sábado pasado la ocupación militar de la Universidad con el propósito de identificar y expulsar a los elementos violentos y evitar el cierre del primer centro de enseñanza superior del país, según explicó el Ministro de Educación, Hernando Durán Dusan.

Sin embargo, la decisión de los estudiantes de no asistir a clases, mientras continúa la presencia de las tropas en la Universidad, aparentemente precipita su clausura.

Por lo menos 72.000 estudiantes de las Facultades de Bogotá perderían un semestre de estudios si el conflicto se prolonga.

Las autoridades militares di-

jeron que en ocasión de la ocupación de la Universidad y el desalojo de las residencias universitarias se encontraron bombas incendiarias y material subversivo que confirma la existencia de una célula guerrillera en la Universidad, organizada por "Ejército de Liberación Nacional" (ELN).

La bandera del ELN, guerrilla rural castrista, ondeaba en la ciudad universitaria, cuando las tropas la allanaron por sorpresa y sin violencia en la madrugada del sábado.

El Gobierno advirtió que no tolerará más actos de violencia estudiantil en la Universidad y dictó hoy un decreto por medio del cual deja en manos de la justicia penal militar el juzgamiento en sumarios consejos de guerra de los elementos responsables de incendiar o destruir vehículos.

El decreto fue expedido en uso de las facultades extraordinarias de que dispone el Gobierno, después de haber sido declarado el estado de sitio en el país, hace diez días, para enfrentar la agitación laboral, los secuestros con fines económicos y políticos, el terrorismo y la violencia.

Piden a Militares Asuman Gobierno en España

MADRID, Oct. 18 (AP) - Grupos derechistas gritaron hoy al Primer Ministro Adolfo Suárez "asesino" y "perjuro" y transformaron una misa fúnebre oficial en un acto político contra el Gobierno.

El Primer Ministro de 44 años salió con rostro sombrío de la Iglesia madrileña, donde fue insultado y su Gabinete lo siguió, entre los gritos iracundos de quienes pedían a gritos al ejército que tome el Poder.

El ataque contra el Gobierno instituido hace 100 días, el segundo desde que falleció hace once meses el longevo dictador derechista

Francisco Franco, es el más violento desde el asesinato hace dos semanas de uno de los asesores del Rey Juan Carlos y cuatro de sus guardaespaldas por vascos separatistas. Este atentado desató una reacción derechista contra el Gobierno y sus planes de liberalización política, que según la derecha, conducen al país a la ruina.

Los diarios dicen hoy que el Parlamento derechista podría obstruir los planes del Primer Ministro de reformar la Constitución y crear un Parlamento elegido libremente.

La misa en la que Suárez y el Gabinete fueron vituperados era en sufragio de Juan María de Araluze, miembro del Consejo del Reino, y su escolta policial. Fue

—Favor pase a la Pág. 27.

Sepultan a Jefe de la Mafía en Nueva York

NUEVA YORK, octubre 18 (UPI). La mafia dio hoy piadosa sepultura a los restos de Carlo Gambino, reconocido en el bajo mundo como el "capo di Tutti Capi" del crimen organizado y considerado en su sector del barrio de Brooklyn, como el tranquilo "padrino" que no permitía que por las calles del vecindario anduviera un solo ratero.

Unos 150 familiares y amigos íntimos, incluyendo a sus prin-

—Favor pase a la Pág. 11.—

Noruega Expulsa También a Diplomáticos de Corea Norte

OSLO, octubre 18 (UPI). El Gobierno de Noruega ordenó que todos los diplomáticos de la Embajada de Corea del Norte abandonaran el país dentro de los próximos seis días, por violar las leyes de bebidas alcohólicas y de aduanas del país, informó hoy un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Las autoridades señalaron que el personal de la Embajada había vendido a los noruegos alrededor de 4.000 botellas de licor y 140.000 paquetes de cigarrillos.

El viernes las autoridades danesas tomaron una acción similar contra la Embajada de

Corea del Norte en Copenhague, por supuesto tráfico de narcóticos, licores y cigarrillos.

El Ministerio de Relaciones Exteriores invitó al Encargado de Negocios Gy Pyi Pak y le comunicó que los cinco diplomáticos norcoreanos acreditados en Noruega eran "personas no gratas".

La policía dijo que había arrestado a ocho noruegos antes del fin de semana, pero posteriormente dejaron en libertad a tres de ellos. Uno de los arrestados dijo que había comprado a uno de los diplomáticos mercaderías por valor de 150.000 coronas (30.000 dólares).

Controversial Conferencia Celebrará UNESCO en Nairobi

PARIS, octubre 18 (UPI). Delegaciones de todos los países del mundo se reunirán en Nairobi, a partir del 26 de este mes, para asistir a una conferencia que en círculos diplomáticos se estima como la más controversial y trascendental en la historia de la organización para la Educación, la Ciencia y la Cultura de las Naciones Unidas (UNESCO).

Las cuatro potenciales bombas de tiempo que esperan a los Estados miembros son las siguientes:

—Una resolución para establecer el control gubernamental de los medios de comunicación.

—Un plan de trabajo para ayudar a los Gobiernos de los países del tercer mundo a instalar sus propias agencias de noticias.

—Una probable decisión de Israel de tratar de recuperar su participación plena como

membro, que fue revocada por una resolución auspiciada por los países árabes en 1974.

—Resoluciones que exigen a los Estados miembros pagar sus cuotas atrasadas, especialmente, en el caso de Estados Unidos. Que no las ha cancelado supuestamente en protesta por las resoluciones antiisraelíes adoptadas por la UNESCO.

El Embajador norteamericano ante la UNESCO, William B. Jones, dijo que el hecho de que "se plantearán más cuatro temas de interés directo para países occidentales", que nunca anteriormente, es una de las razones por la que la reunión de Nairobi es "la más importante conferencia general en la historia de la Organización".

La conferencia de la UNESCO es

—Favor pase a la Pág. 27.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ROMPEN RECORD. Mt. Pleasant, Michigan, octubre 18. Con la colaboración de residentes locales, 2.416 estudiantes de la Universidad central de Michigan, rompen la marca de sentados sobre rodillas.